Energie/Klimaschutz / Verkehr / Stadtmarketing Rat 25.09.2012

Stadtradeln (Zählgemeinschaft SPD/Grüne) (TOP 6.5)

Beratungsverlauf:

Herr Bajus begründet den Antrag namens der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen unter Hinweis auf die schriftlich vorliegende Begründung und erläutert die umfassenden Aspekte des Antrages. Er macht deutlich, dass kein großer Verwaltungsaufwand für die Umsetzung entstehe.

<u>Herr Dr. Thiele</u> sieht für die FDP-Fraktion die Kampagne "Stadtradeln" als sehr kompliziert an und bedauert, dass die Bemühungen von Fußgängern nicht einbezogen werden.

Beschluss:

Die Stadt Osnabrück beteiligt sich 2013 in geeigneter Weise an der Kampagne Stadtradeln (http://www.stadtradeln.de;) zwecks Unterstützung der städtischen Klimaschutzziele und der Ziele zur Förderung des städtischen Radverkehrs gemäß Masterplan Mobilität. Die Mitglieder des Rates werden gebeten nach besten Kräften die Aktion zu unterstützen.

Entsprechende Aktivitäten sollten mit laufenden Aktionen wie "Mit dem Rad zur Arbeit" verbunden werden.

Abstimmungsergebnis:

Einstimmig angenommen.